
REQUERIMENTO Nº 006/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações referentes aos Programas 

Habitacionais do município. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

   

No uso de suas atribuições legais, requer o envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações sobre o andamento dos programas habitacionais do 

município, especificamente quanto ao número de unidades habitacionais disponibilizadas, os 

locais de implantação dessas unidades, a quantidade de famílias cadastradas e a previsão para o 

início das obras. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As referidas informações são necessárias para o pleno desempenho 

do mandato do vereador na execução de sua devida função fiscalizatória, primando pela lisura e 

transparência da gestão pública. 

 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 27 de março de 2025. 

 

 

 

João Marcos Martins Moreira 

Vereador 


